COVIDIOTAS

COVIDIOTAS

Historias reales de actos idiotas

y comportamientos extraños

inspirados por COVID-19

Steven Richard Harris

Natalia Gómez Álvarez

Primera Edición 5 de Abril de 2020

Copyright ©2020 Harris Gómez

Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este libro puede ser reproducida en ninguna forma o por ningún medio electrónico o mecánico, incluidos sistemas de almacenamiento o de recuperación de información, sin el permiso por escrito de los autores, excepto para reseña de libros, en las que se pueden citar breves pasajes.

Este libro está dedicado a todos aquellos

que han sufrido COVID-19 y sus terribles

consecuencias.

Nuestro cariño a Gary, Eunhye y Leo.

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN

1Los opuestos se atraen

2Robin Hood

3Ojo con el ajo

4Permiso para aterrizar

5IT´S RAINING… ¿Perros y gatos?

6Una para el camino

7¡Vaya rollo!

8Keep calm…. y bebe vodka

9Como cabras

10Me provocan

11Se montó el pollo

12Sobre railes

13Dos leones

14¡A las armas!

15Mujer con chispa

16El duro de Berlín

17Como peces en el agua

18Karma instantáneo

19Tecnofobia

20El  Covisouvenir

21Parque confinásico

22Morder la mano que te cuida

23Sí, Primer Ministro

24¿Perro otra vez?

25Sin vergüenza

26No nos moverán

27Siguiendo al líder

28Falta personal

29Ministro de no defensa

30Dinero sucio

31Abrazos gratis

32Amor en tiempos de Coronavirus

33¡No puedes pasar!

34Haciendo La Pascua

35TRUMPeando

36No lo intentes en casa

Apéndice             

INTRODUCCIÓN

Primeramente, nos gustaría aclarar que este libro no ha sido escrito con la menor intención de causar ofensa alguna de ninguna clase.

La pandemia del coronavirus ha sido y todavía es, una crisis humanitaria que ha costado la vida de miles de personas y la ruina a millones de ellas, tanto directa como indirectamente. Nuestro más profundo cariño está con aquellos que fallecieron o perdieron seres queridos y tantos sueños en esta terrible tragedia.

En los primeros meses de 2020, hemos visto y leído historias desgarradoras sobre la lucha por la vida contra este enemigo invisible, la mayoría de las cuales nos han conmovido profundamente. Cuando intentamos comprender la magnitud de la situación nos dimos cuenta de que debíamos buscar un poco de esperanza y buena cara en este momento tan oscuro y, por qué no, compartirlas.

Y así, encerrados en un apartamento en el norte de España en plena cuarentena surgió la idea. Tras lograr llegar aquí por los pelos desde Nueva Zelanda, unas horas antes tan solo de que cerraran las fronteras y tiraran la llave, donde pasábamos por cierto nuestra luna de miel, y tratando de recuperarnos de nuestro duro viaje de regreso, escribimos este sencillo libro que no tiene otra pretensión que entretener dejando constancia de increíbles hechos que forman ya parte de nuestra historia.

 Huyendo un poco de tantas noticias tristes repletas de cifras de contagiados y, por desgracia, cifras de muertos contados por millares, hemos pasado nuestro tiempo buscando esas gemas ocultas que mantuvieran con ese poquito de humor que se necesita para mirar hacia el futuro y que ha sido el escudo para los seres humanos desde el principio de los tiempos. Otras noticias, aunque poco graciosas, son lo suficientemente excepcionales para que nos asombre que no sean fruto de la ficción.

Por otra parte, discúlpanos si parece haber una cierta inclinación hacia los artículos de noticias de España, Gran Bretaña y Nueva Zelanda, ya que nuestros estrechos vínculos con estos países nos hicieron seguir con avidez sus eventos, no implica que haya más Covidiotas por metro cuadrado (o tal vez sí). Nuestras disculpas, (o tal vez no) si no hemos incluido a los Covidiotas de tu país.

Steven Richard Harris & Natalia Gómez Álvarez

Oviedo, 5 de Abril de 2020

1      Los opuestos se atraen

Q ue el aislamiento puede inspirar grandes ideas a los humanos es una gran verdad. Muchas creaciones son el resultado de personas recluidas en sus casas por una u otra razón.

“Frankestein” de Mary Shelly, sin ir más lejos, es un buen ejemplo. Este libro se cree que fue escrito como consecuencia del aislamiento de la autora por una erupción volcánica y sus duraderas consecuencias.

Tampoco es coincidencia que países frecuentemente golpeados por el clima, como son Escocia y Finlandia, puedan reclamar un gran número de increíbles inventos a lo largo de la historia.

Sin embargo, el astrofísico australiano Dr. Daniel Reardon realmente no se encuadra en la categoría anterior.

Tras enterarse de que el COVID-19 podía ser transmitido principalmente por las manos infectadas, el doctor Reardon comenzó a aplicar sus conocimientos de pulsos y ondas gravitacionales para inventar un dispositivo que ayudase a prevenir el contagio del coronavirus.

Utilizando poderosos imanes de neodimio creó unas pulseras que se pondrían en ambas muñecas y que, combinadas con un collar, podrían convertirse en ese gran descubrimiento. El mecanismo del collar reaccionaría haciendo un ruido cuando se aproximasen cualquiera de las manos, avisándonos así, de que están cerca de la cara. De esta manera, si se evita el contacto, se evita el contagio.

La teoría podríamos reconocer que no está mal, pero desgraciadamente, este invento no funcionó como su creador esperaba y los hechos no le dejaron otro remedio que desechar esta idea.

Entonces, ¿qué es lo siguiente que hace un altamente cualificado inventor-astrofísico? Aunque su forma de expresarse no está al nivel de sus conocimientos, queremos, por eso mismo, que descubras lo acontecido a través de sus palabras textuales: 

“Todavía estaba yo un poco aburrido jugando con los imanes. Es la misma lógica que cuando pones pinzas en tus orejas – los abroché a mis lóbulos (los imanes) y después los puse en una de mis fosas nasales, y la situación empezó a ir cuesta abajo bastante rápido cuando puse más imanes en mi otra fosa nasal”.

Ciertamente, las cosas fueron cuesta abajo.  El Dr. Reardon puso dos imanes dentro de los orificios de su nariz y otros dos por el lado de afuera. Cuando quitó los imanes del exterior de sus narices, los dos interiores se pegaron fuertemente.

“Después de luchar por 20 minutos, decidí consultar a Google el problema y encontré que la solución era...¡más imanes!. Debía ponerlos en el exterior para compensar el tirón de los de dentro”.

Él mismo continuaba explicando la situación:

“Mientras estaba tirando hacia abajo para intentar liberar los imanes, se abrocharon y perdí el agarre. Además, estos dos imanes terminaron en la fosa nasal izquierda, mientras otro estaba en el derecho. Y en este punto, agoté los imanes”.

Sin más imanes para seguir intentando liberar a los anteriores, pensó que debía recurrir a unos alicates para separar los que estaban atascados en su nariz, entonces:

“Cada vez que acercaba los alicates cerca de mi nariz, mi nariz entera se movía hacía los alicates y se pegaban a los imanes”.

También comentó que:

“Era un poco doloroso en este momento”.

Finalmente, y pudiendo todos imaginarnos lo complicado y doloroso de la situación, acudió al hospital más cercano en el que, curiosamente, trabajaba su pareja. Después de risas y burlas de los colegas de su mujer, consiguieron quitarle los imanes, y declararon, extraoficialmente por supuesto, que el incidente fue debido a un caso de “aislamiento y aburrimiento”, suponemos que el comienzo de un nuevo diagnóstico para la medicina mundial.

El informe médico oficial concluyó con las palabras literales: “Niega dificultad para respirar, niega más imanes”.

2      Robin Hood                 

L a crisis de COVID-19 ha hecho que muchas personas consideren a algunos profesionales como "héroes". Así sucede con los trabajadores de los servicios de salud, las fuerzas de seguridad del Estado, el personal de limpieza y los servicios de emergencia en la parte superior de la lista.

¿Podría un buen samaritano de Manchester, ser incluido en esta lista con sus generosos actos de Robin Hood en la vida real? ¿O es sólo un covidiota más?

Este personaje se autoproclamó héroe y se hizo llamar "Outlaw" (mismo concepto británico de forajido que para Robin Hood). En el pasado ya había llamado la atención del público al entregar dinero en efectivo a personas sin hogar en las calles de Manchester. Y ahora, en tiempos de aún mayor necesidad, ha vuelto a las calles de esta ciudad del noroeste de Inglaterra para repartir lo que él considera y literalmente llama: "Elementos esenciales de encierro".

Su proeza consistía en recorrer todas las calles posibles con la canción de Bobby McFerrin, "Don´t worry, be happy" a todo volumen en una camioneta con un letrero casero que dice “Free Isolation Essentials. Toilet Roll - Sanitizer - Bottled Water. Mini Grinders - Raws - Pre Rolls - Bud”, es decir, "Elementos básicos de aislamiento gratuito. Papel higiénico – Desinfectante - Agua embotellada. Mini Molinillos - Papel - Pre Liados - Cogollos", 

Outlaw, con su cara oculta tras un pasamontañas, afirmó que: “es necesario difundir la positividad en este momento oscuro e incierto ". El 3 de abril de 2020, explicó:

"Esta semana he regalado más de 300 paquetes de papel higiénico, cuatro onzas de cannabis, cientos de pequeñas botellas de desinfectante y seis grandes cajas de agua embotellada".

La verdad, en un momento en que los desinfectantes de manos se venden en el mercado negro por precios astronómicos, y la gente está peleando por paquetes de papel de doble capa en los supermercados, tal vez es hora de un poco de “covidiotez” de personas como Outlaw, el Robin Hood de Manchester.

3      Ojo con el ajo

T odos conocemos los beneficios para el organismo que el ajo puede aportar. No sólo su sabor sino sus propiedades, lo han llevado a ser tomado en nuestros platos o en cápsulas como suplemento para la salud, frecuentemente como parte de la medicina tradicional, durante siglos en todo el mundo.

En estos momentos de COVID-19, las personas buscan todo tipo de formas para fortalecer su sistema inmunológico. Al igual que se ha hecho con otros suplementos, muchos han agregado un poco de ajo extra a sus comidas para mantenerse saludables.

Sin embargo, una mujer en la provincia china de Zhjiang llevó las cosas al siguiente nivel. Después de leer que el ajo crudo puede ayudar en la lucha contra el coronavirus, la Sra. Zhang comió más de 1,5 kg de la de carne de ajo en el transcurso de dos semanas. Lejos de hacerle sentir más sana, su garganta se hinchó hasta el punto de que no podía hablar, su respiración se volvió dificultosa y creía que estaba sufriendo fiebres altas.

Después de ser ingresada en el hospital para hacerle las pruebas pertinentes a su mal, los médicos concluyeron que ella no tenía coronavirus, sino “mucho calor interno” (concepto muy usado en la medicina tradicional china) simplemente por haber comido esa ingente cantidad de ajo. Afortunadamente, pudo ser dada de alta en el hospital y pasar los siguientes días recuperándose en casa con su esposo - presumiblemente en habitaciones separadas.

4      Permiso para aterrizar

A l tiempo que COVID-19 se extendió por todo el mundo, los gobiernos iban tomando medidas, en su mayoría tarde o en vano, para evitar que dicho virus llegara a sus costas. Algunos países prohibieron la entrada a ciertas nacionalidades, se cancelaron la mayoría de los vuelos para evitar la movilidad de la gente y se pidió a muchos extranjeros (a veces no tan cortésmente) que regresaran a su país de origen.

Varios gobiernos de todo el mundo organizaron vuelos para llevar a casa a aquellos ciudadanos que se encontraban en lugares donde las líneas aéreas comerciales normales habían dejado de operar o, si todavía lo hacían, habían puesto precios tan astronómicos que les costaría un riñón y parte del otro comprar un billete de regreso, generalmente fuera del alcance de la mayoría.

Uno de esos lugares fue Ecuador, que ya había prohibido viajar hacia y desde el país, pero que aún permitía que los vuelos de repatriación recogieran a los turistas que se encontraban atrapados lejos de casa, con sus fondos desapareciendo rápidamente y con pocas opciones de supervivencia más allá de atacar los suministros, también menguantes, del mini-bar de su hotel.

En la mañana del 19 de marzo de 2020, dos vuelos procedentes de Europa, uno de Madrid y otro de Ámsterdam, ocupados exclusivamente por sus tripulaciones, se dirigían a recoger a sus compatriotas varados en este país latinoamericano.

Después de unas diez horas de vuelo, mientras realizaban su aproximación final al aeropuerto de la segunda ciudad más poblada de Ecuador, Guayaquil, se sorprendieron al saber que una flotilla de camiones y furgonetas del Ayuntamiento de esa ciudad estaban estacionados estratégicamente a lo largo de la pista de aterrizaje en una escena que sólo no se vería fuera de lugar en películas como “La Jungla de cristal” de Bruce Willis.

La alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri, la oficial covidiota en esta historia, había ordenado, desafiando incluso al gobierno central, que el aeropuerto fuera asaltado y la pista bloqueada por su ejército de trabajadores bajo el lema "en defensa de la ciudad".

Posteriormente, los vuelos fueron redirigidos a Quito.

Este tipo de acciones lo que consiguieron fue tener que movilizar a todas las personas que esperaban ser repatriadas desde Guayaquil hasta Quito, y que las tripulaciones fuesen retenidas durante más tiempo en el país para efectuar su misión, sin contar otras repercusiones económicas y de demás índoles políticas. Claramente esta señora hizo incrementar el riesgo y la exposición al contagio de turistas y compatriotas.

A pesar de poner sus mayores esfuerzos en este bloqueo con sus intentos desesperados por mantener a las tripulaciones de vuelo potencialmente transmisoras de enfermedades fuera de la ciudad, la Sra. Viteri, pocos días después se vio tristemente abrumada por los casos de COVID-19 cuando el virus arraigó fuertemente entre marzo y abril de 2020.

5      IT´S RAINING… ¿Perros y gatos?

D ondequiera que se encuentre el verdadero origen de COVID-19, está claro que el virus llamó la atención del mundo por primera vez cuando las autoridades chinas alertaron a la Organización Mundial de la Salud. 

Fue el 31 de diciembre de 2019 cuando advirtieron sobre varios casos de "una neumonía inusual" en Wuhan, una ciudad portuaria de 11 millones de habitantes en la provincia central de Hubei.

Se creía que la fuente original del virus era un "mercado húmedo" en Wuhan, ya que muchos de sus trabajadores sufrían síntomas que ahora reconocemos como los típicos de COVID-19. Aunque aún sigue habiendo multitud de rumores sobre el origen, muchos investigadores creen que los murciélagos son los verdaderos culpables.

Como todos sabemos, en la cultura china es común comer una gran variedad de animales e insectos que muchas personas en el mundo no asiático pueden encontrar muy poco apetecibles. Obviamente, todo el mundo sabe que los chinos no se estaban infectando al morder cabezas de murciélagos, como hizo en su día Ozzy Osbourne, sino que se cree que los pollos u otros animales vivos vendidos en el mercado de Wuhan fueron infectados por esos mamíferos voladores y, a su vez, pasaron el virus a los humanos.

Este vínculo con el contagio zoonótico, llevó a muchos expertos a dar a conocer sus opiniones al público sobre el tema. En una de esas entrevistas con la Televisión Central de China, el Dr. Li Lanjuan, destacado epidemiólogo y hepatólogo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zhejiang, declaró que "si las mascotas entran en contacto con pacientes sospechosos, deben ser puestos en cuarentena".

Sin embargo, el medio de comunicación local Zhibo China, según los informes, tergiversó sus palabras hasta convertirlas en algo contundente: "los gatos y los perros pueden transmitir el coronavirus".

Después de que se publicó ese rumor en la plataforma de las redes sociales Weibo, la noticia se difundió rápidamente.

A raíz de los comentarios versionados del médico, al día siguiente llegaron informes de perros y gatos arrojados desde bloques y torres de viviendas. Pueden encontrar noticias por ejemplo de un perro hallado muerto en la ciudad de Tianjin, en la provincia de Hebei, y cinco gatos arrojados desde algunos pisos en Shanghái.

Independientemente de cuáles fueran los más covidiotas en esta historia, está claro que fueron de los primeros de una larga lista de futuros descerebrados que reaccionarán al COVID-19 de una manera tonta y cruel.

6      Una para el camino

U na de las historias más compartidas en Internet durante el brote inicial de COVID-19 fue la noticia de que muchos estadounidenses le estaban dando la espalda a la marca de cerveza mexicana Corona, también conocida en algunos países como Coronita.

Si bien muchas personas creen que se trata de noticias falsas diseñadas para menospreciar la inteligencia de los estadounidenses, nada más lejos de la realidad. Verdaderamente se realizó una encuesta que, aunque sólo fue con 737 participantes, descubrió que el 38% de las personas encuestadas no comprarían cerveza Corona "bajo ninguna circunstancia".

Otros hallazgos de la encuesta indicaron que, entre los bebedores regulares de Corona, solo el 4% dijo que dejarían de beber la marca, y que el 14% no pediría Corona en un lugar público. También determinó que el 16% de los estadounidenses que beben cerveza estaban confundidos acerca de si la cerveza Corona estaba relacionada o no con el coronavirus, dato aún más preocupante.

Sin embargo, lo que no deja claro son las razones del 38% para no beber bajo ninguna circunstancia esta marca de bebida, ya que la encuesta no proporcionó esta interesante información. Esto nos lleva a especular con muchas hipótesis: podría ser el miedo a ser infectado por CORONAvirus, el miedo a los productos derivados del otro lado del muro de Trump, el miedo a ... bueno, casi a todo lo que es relativamente desconocido.

Con independencia de las razones personales que tuvo esta pequeña muestra representativa de la sociedad estadounidense de consumo de cerveza para no comprar cerveza Corona, las ventas en todo el país aumentaron un 5% en febrero de 2020. Sin embargo, la producción finalmente se detuvo a principios de abril, ya que el gobierno mexicano lo consideró un producto no esencial.

Lástima.

7        ¡Vaya rollo!

D esde que Robert Capa capturó fotos de la Guerra Civil española a fines de la década de 1930, las imágenes publicadas por los medios de comunicación han ido codo a codo con los acontecimientos mundiales históricos. "La niña Napalm" de Nick Ut de la Guerra de Vietnam; la única manifestante frente a un tanque en la Plaza Tiananmen; y la "Dama del Polvo" después de los ataques del 11 de septiembre, se viene a la mente.

Sin embargo, ¿cuál será la imagen perdurable de la crisis COVID-19? ¿Quizás serán los pacientes que esperan a ser atendidos en los pasillos de uno de los muchos hospitales del mundo?, o ¿las desgarradoras imágenes de la unidad de cuidados intensivos de Lombardía?, ¿una de las muchas pancartas de esperanza tal vez sobre un balcón mientras las personas están confinadas en sus casas?, o posiblemente incluso la imagen microscópica del virus del pelo de punta.

Nada de lo anterior me temo. Sin duda, será una foto de los estantes vacíos en un supermercado donde se han vendido todas las existencias de papel higiénico o de alguno de los clientes con pirámides de paquetes en sus carritos por miedo a quedarse sin tan preciado bien.

Algunas de las historias más comentadas y compartidas de la crisis del COVID-19 fueron las de personas que almacenaron papel higiénico o pelearon por los últimos paquetes en las tiendas, mientras que otros a su alrededor llenaban los carritos hasta el borde con tantos rollos como les cabían en sus coches.

Hay muchas historias relacionadas que han hecho aún más protagonista de la crisis a este artículo de consumo que antes casi pasaba desapercibido, y que, además, se volvieron virales. La compraventa del producto en el mercado negro online llegó a precios que normalmente se reservaban para el oro y el azafrán.

¿Recuerdas también el bloqueo de los desagües de ciudades cuando la gente que no había podido conseguirlo, usaba demasiadas toallitas húmedas en sus baños?

Lo entendemos, no hay nada más desgarrador durante el fin de la humanidad que imaginarse terminando el último rollo de papel a la vez que el mundo se hunde en el caos más profundo.

¿Cómo hace frente el 70-75% de la población mundial que nunca usa papel higiénico? ¿Cómo pueden estar sin usar este producto salvavidas tan prioritario en un posible fin del mundo?

Estas respuestas están más allá de la comprensión de muchos, pero debemos decir que, de hecho, se han llevado a cabo estudios sobre por qué el 25-30% restante en el mundo "desarrollado" consideraba tan necesario llenar nuestra habitación de invitados con tanto papel higiénico.

Un psicólogo especialista en consumo sugiere que "las personas necesitan hacer algo práctico para sentir que tienen el control de la situación", y que "ver fotos de estantes vacíos alimenta un círculo vicioso" entrando así en un tipo de compra compulsiva.

Cualesquiera que sean las razones, está claro que el papel higiénico se ha convertido en un producto tan codiciado que ha llevado a algunos a un comportamiento extremo. Unos de los ejemplos que tuvieron más repercusión mediática fueron: el robo a mano armada de una camioneta de reparto en Hong Kong y el robo directo y repetitivo del carrito de papel higiénico de una mujer australiana, destaquemos que, aprovechándose de su ceguera, mientras compraba en un supermercado de Melbourne.

Otro caso destacable fue el de un individuo, también en Australia curiosamente, que retuvo 5.400 rollos con la intención de venderlos online por una pequeña fortuna. Gracias a covidiotas como él, muchos clientes fueron racionados a un solo paquete por persona en los supermercados australianos.

Posteriormente ha sido incluido en la lista negra de todos los sitios de comercio electrónico y ahora, está compartiendo su apartamento con un montón de productos de los que no puede deshacerse.

De la misma manera, hemos visto ejemplos de personas que intentaron resolver el asunto personalmente avergonzando en público a quienes compran más de lo que necesitan. Por ejemplo, una mujer en los Estados Unidos proyectó toda su furia hacia un joven en un supermercado con dos carritos llenos de papel higiénico hasta arriba y, para más detalle, aparentemente tomando más paquetes de los estantes frente a él. La mujer, sintiendo que debía hacer algo al respecto, empezó a tirar de él fuertemente para encararle, y en el instante en el que estaba lista para cantar las cuarenta sin dejarse nada en el tintero, sus ojos se centraron en la placa de identificación sujeta a su uniforme con la marca del supermercado y el escáner de código de barras que se balanceaba de su muñeca.

8      Keep calm…. y bebe vodka

S i hubiera un premio para el mayor  covidiota, Alexander Lukashenko, el corpulento líder de Bielorrusia, tendría muchas posibilidades de ganarlo.

Gracias a la postura franca y bravucona de Lukashenko ante la pandemia, nos ha dado suficiente material para hacerle un artículo propio en nuestro libro. Así que, siéntate con una buena copa de Smirnoff y disfruta de algunos de sus mejores momentos:

-         "Es mejor morir de pie que vivir de rodillas".

-         "No hay virus aquí".

-         "El deporte, especialmente el hielo, esta nevera es la mejor medicina antivirus". Refiriéndose a la pista de hielo en la que estaba en ese momento tras un partido de hockey.

-         "Lávate las manos con más frecuencia, desayuna, almuerza y cena a tiempo y, aunque no soy un bebedor, bromeo ahora que, no sólo deberías lavarte las manos con vodka, sino que cada día tomar el equivalente de 40-50 mililitros de alcohol puro para envenenar este virus ".

-         "Pero no bebas en el trabajo"… "Ve a la sauna, que también es saludable, una o dos veces por semana".

-         "No hay necesidad de pánico. Solo necesitamos trabajar, especialmente en el campo. En televisión es agradable ver gente trabajando allí en el tractor, nadie habla de virus".

-         "El tractor curará a todos allí, los campos curarán a todos".

A veces no es necesario que digamos nada más. Gracias señor Lukashenko.

9      Como cabras

C on la mayoría de las calles de pueblos y ciudades del mundo desprovistos de personas durante la cuarentena, muchos animales aprovecharon la ausencia de humanos y de tráfico para explorar áreas que normalmente estaban fuera de sus límites.

En Gales, un país muy famoso por las ovejas (y Tom Jones), un rebaño de cabras cachemiras de pelo largo se hizo cargo del centro de Llandudno, una pequeña ciudad en el norte de Gales.

Normalmente, esta ciudad es visitada por turistas británicos atraídos por un embarcadero, la granja escuela y un centro de entretenimiento.

Con la llegada al centro de las impresionantes cabras de Cachemira, que normalmente pastan en el hermoso promontorio Great Orme a las afueras de la ciudad, Llandudno se convirtió en el centro de atención de los medios internacionales.

Las cabras asaltaban los jardines particulares pisoteando las plantas que cuidadosamente se habían plantado, paseaban alrededor de la iglesia y visitaban el cementerio, se subían por muros y buzones mientras otras, simplemente paseaban mirando los escaparates.

Con tantas personas refugiadas en sus hogares, en su mayoría desesperadas por alguna noticia tierna y graciosa para alegrar su duro confinamiento, entretener a sus niños, o buscar una alternativa a la repostería (los que fueron afortunados de encontrar harina y levadura en los supermercados), se convirtieron en un éxito en internet.

Mientras las cabras mordisqueaban setos perfectamente recortados y rosas galardonadas, no eran conscientes de la alegría que llevaron a cientos de miles de personas mirando y compartiendo sus peripecias online, ni tampoco de la expectación que levantaron. Sinceramente, ha tenido que llegar una pandemia mundial para que media humanidad vuelva a pararse a disfrutar con cosas tan sencillas como mirar unas cabras.

Fue realmente impresionante la repercusión mediática que tuvieron los acontecimientos. Por fin todo el mundo sabía dónde estaba el soñoliento pueblo de Llandudno.

10                          Me provocan

C uando un tercio de la población mundial entró en algún tipo de bloqueo durante marzo de 2020, aumentó el número de personas que desafiaron las órdenes de su gobierno de quedarse en casa.

Las personas que estaban en las calles en pleno confinamiento en España debían tener un permiso que justificase que era para realizar una actividad esencial o un acto de primera necesidad, de lo contrario, tenían que acatar la costosa multa que se les impusiese por romper el toque de queda. Sin embargo, algunas personas no eran tan comprensivas con la policía cuando intentaban cumplir con su deber.

En la ciudad de Málaga, una de las zonas más turísticas del sur de España, una mujer fue arrestada después de que alertasen a los agentes por una discusión entre un guardia de seguridad del puerto y la mujer en cuestión. No contenta con simplemente arrojar objetos al guardia de seguridad a la cabeza y, a su llegada, a los agentes de policía, intentó otra forma de “arrojamiento”.

Los agentes del orden, vista la situación de que no se detenía, proceden a su detención, pero la mujer, no satisfecha, comenzó a patalear, escupir y, finalmente, al verse sin ningún otro recurso, hizo todo lo posible para vomitar sobre los oficiales.

No está claro si finalmente tuvo éxito en sus intentos, ni los métodos utilizados para provocar tal regurgitación, pero lo que se sabe es que fue acusada de delitos contra el orden público y atentado contra la autoridad por todo lo hecho a los pobres agentes involucrados en el incidente.

11                        Se montó el pollo

Y  ¿en qué parte del mundo es posible escapar de la locura de COVID-19? Si pensabas que Nueva Zelanda, una nación insular aislada, muy lejos de los epicentros del virus, de los EE. UU., de Europa y de China, con vastos espacios abiertos y una pequeña población repartida entre hermosos paisajes podría ser el lugar, piénsalo de nuevo.

A pesar de no haber sufrido un brote inicial de COVID-19 tan grave como algunos otros lugares en el resto del mundo, debido en parte a las estrictas medidas que se han tomado relativamente temprano, y a que casi no tenían test, gran parte de la población siguió la tendencia de compra de pánico que se observaba en otros lugares, dando como resultado, estantes vacíos y largas colas serpenteando alrededor de los supermercados.

Ya hemos presenciado algunas discusiones bastante acaloradas entre compradores en diferentes lugares, pero nuestra búsqueda de covidiotas nos llevó a la cadena de supermercados buenos, bonitos y baratos, Pak n´ Save, en una pintoresca ciudad de su costa oriental llamada Napier.

Realmente, esta pequeña ciudad es un sitio tranquilo de sólo 65.000 habitantes. La bellamente restaurada capital del art decó no es el lugar donde esperarías encontrar una pelea de peligrosas bandas de moteros. Sin embargo, parece que la guerra de estas pandillas puede estar en el horizonte, especialmente debido a los acontecimientos que en el supermercado mencionado sucedieron, y todo a causa de … un simple pollo congelado.

Solamente había una cosa que hacía a ese pollo tan especial, que era el último.

Cuando miembros de las notorias bandas de moteros, The Mongrel Mob y Black Power, alcanzaron la última bolsa de pollo congelado al mismo tiempo, quedó claro que habría problemas.

Los agentes de policía tuvieron que ser llamados a la escena de los congelados para terminar la pelea y restaurar el orden. Afortunadamente, nadie resultó gravemente herido en el incidente.

Los lugareños ahora esperan que esta no sea la chispa que encienda una batalla más seria entre las bandas, que ya habían tenido algunas disputas bastante violentas a lo largo de los años intentando, cada una de las partes, ser el gallo del corral.

Por cierto, no se sabe quién se comió el pollo.

12                       Sobre railes

C uando los gobiernos declaran el estado de emergencia, las empresas se ven obligadas a cerrar y el público en general tiene coartadas sus libertades para llevar a cabo su vida cotidiana. Esta situación se convierte en un magnífico caldo de cultivo para diferentes teorías de conspiración.

Entonces, ¿qué haces si crees que hay mucho más detrás de la situación de lo que a simple vista parece? ¿Compartes tus pensamientos con amigos? ¿Llamas a una emisora radio por teléfono y cuentas tus teorías? ¿Creas un blog? ¿O tratas de estrellar un tren contra un barco hospital?

Increíblemente, la última opción es exactamente la que escogió Eduardo Moreno el martes 1 de abril de 2020 en el Puerto estadounidense de Los Ángeles.

Sonando más como una broma del “April Fools day” (lo que sería nuestro “Día de los Santos Inocentes”), el operador de trenes e ingeniero Moreno, con 44 años de edad, fue además filmado realizando su hazaña.

Se le veía nada menos que sosteniendo una bengala encendida en la cabina de una locomotora de 200 toneladas al tiempo que enviaba dicha locomotora, chocando como loca, a través de una barrera de acero, de una valla de malla ciclónica, y a través también de un aparcamiento de coches, hasta que una segunda malla lo detiene a tan sólo 230 metros del buque hospital U.S.N.S. Mercy.

Este buque fue desplegado en el puerto para aliviar la congestión en los hospitales de los Ángeles debido al COVID-19, pero Covidiota Moreno, quien renunció a su derecho de hablar con un abogado antes de ser entrevistado por los investigadores, admitió en dos entrevistas después del arresto que intencionadamente descarriló el tren porque quería llamar la atención sobre las actividades del gobierno con respecto al coronavirus, y que tenía sospechas sobre el barco Mercy. Simplemente no creyó que "el barco es para lo que dicen que es" y se le cita diciendo: "Sólo tienes esta oportunidad una vez. El mundo entero está mirando. Tenía que hacerlo. La gente no sabe lo que está pasando aquí. Ahora lo harán.”

Aunque el tren goteó combustible, lo que requirió limpieza por bomberos y personal de materiales peligrosos, nadie resultó herido en el incidente.

 Probablemente ahora tenga el señor Moreno tiempo suficiente para pensar profundamente en más teorías de conspiración, ya que fue acusado de un cargo de demolición de trenes, un delito que conlleva una condena de hasta 20 años de prisión.

13                         Dos leones

F ue el 14 de marzo de 2020 cuando el gobierno español declaró el estado de alarma que prohibió la apertura de negocios no esenciales y viajes que no fuesen de fuerza mayor. Siendo España uno de los países más afectados por COVID-19, introdujo estas medidas de forma drástica para tratar de evitar la propagación del virus mortal. La situación ya se iba fuera de control para gran parte del planeta.

Con calles inquietantemente vacías, controles policiales de carreteras y aeropuertos que recibían un 90% menos de pasajeros en este momento, muchas áreas españolas eran efectivamente ciudades fantasmas.

Sin embargo, dos covidiotas no recibieron la información de que nadie podía moverse de casa. El 20 de marzo, alrededor de las 5 de la madrugada, el dúo en cuestión empotró su Renault Captur en la Terminal 1 del normalmente bullicioso aeropuerto de El Prat de Barcelona. Entraron en las instalaciones a través de las puertas giratorias del vestíbulo, presumiblemente con la intención de causar con su coche la mayor masacre posible.

Se informó que el pequeño puñado de personal de limpieza presente en ese momento, encargado básicamente de desinfectar el aeropuerto, escuchó a uno de los hombres gritar "¡Allahu Akbar!". Cuando el sonido de esta proclamación a Alá resonó en el edificio de la terminal prácticamente desierta, los hombres fueron arrestados rápidamente por los servicios de seguridad de dicho aeropuerto por miedo a un ataque terrorista serio.

Se descubrió que los dos hombres, de ascendencia albanesa, estaban bajo la influencia de sustancias estupefacientes en ese momento. Su estado llegaba a tal punto que uno de ellos tuvo que ser hospitalizado, consumiendo recursos médicos vitales y una cama de los servicios de urgencias en los momentos más desesperados de la crisis del COVID-19 en España.

Esperemos que se esta pareja de covidiotas, que ni siquiera se habían enterado de la situación mundial, tengan un aislamiento forzoso lo más largo posible y les ayude a reflexionar sobre la covidiotez sus actos, sólo propia de la película “Four Lions”.

14                         ¡A las armas!

P rincipamente durante el mes de marzo de 2020, fuimos testigos del comienzo de las compras de pánico en todo el mundo. Las personas almacenaron lo que consideraban elementos esenciales para el encierro, como ya sabemos, también papel higiénico y desinfectante para manos.

Los compradores llegaron a hacer cola durante horas en las puertas de los supermercados para asegurarse de que tenían suficientes suministros para superar estos tiempos difíciles. También vimos colas interminables de otros, o posiblemente de los mismos, que intentaban entrar en las farmacias a medida que los remedios para el resfriado y la vitamina C desaparecían de los estantes.

¿Pero qué necesita realmente la gente en tiempos de encierro? ¿Qué mantendrá ese malévolo bicho-COVID lejos de ti?

La respuesta es, por supuesto, un arma de fuego. No solo un arma, sino 3,7 millones. Esa es la cantidad de verificaciones de antecedentes de armas de fuego que se llevaron a cabo sólo en el mes de marzo en los Estados Unidos. Además, con la posibilidad de esas personas para comprar múltiples armas, la cifra de ventas reales con seguridad fue mucho mayor.

Tal vez nos estamos burlando de esta forma de pánico comprando estas herramientas que la mitad de los mortales ni pensamos en tener al conocer el COVID-19.

Tal vez el virus mutará y aquellos armados con una semiautomática serán los afortunados para sobrevivir al apocalipsis zombie. Tal vez serán los pocos elegidos, que puedan proteger sus últimas hojas preciosas de papel higiénico de doble capa mientras las hordas de los impuros sólo pueden ir a un hospital.

Sin embargo, no es sólo en los Estados Unidos donde las ventas de armamento se dispararon. Incluso en la aparentemente apacible nación de Nueva Zelanda, se vieron filas de personas fuera de las tiendas de armas mientras el país se preparaba para el cierre.

El sentimiento anti-chino en este país estaba creciendo en algunos barrios de "la tierra de la larga nube blanca". Como consecuencia condujo a la compra de armas de fuego entre no sólo algunos neozelandeses, sino también entre algunos residentes asiáticos que se empezaron a ver amenazados. Para su defensa, advirtieron que formarían grupos de milicias para protegerse contra una posible reacción violenta de la población kiwi por considerarles "responsables" de traer el virus a las costas neozelandesas.

Una locura absoluta.

15                         Mujer con chispa

D e vuelta a China, donde han sido pioneros en la convivencia con el COVID-19, muchos ciudadanos han tenido que tomar algunas medidas por su cuenta para tratar de protegerse y no contraer el virus.

Por supuesto somos conocedores de que durante el apogeo del brote de COVID-19, los EPP (Equipos de protección personal) o también llamados EPI (Equipos de protección Individual), fueron codiciados como el polvo de oro, no sólo en China, sino también en el resto del mundo durante semanas y semanas. También estos recursos llegaron a escasear entre los propios servicios profesionales de salud de la mayoría de los países, inclusive los más poderosos económicamente.

Por todo ello, los ciudadanos recurrieron a sus propios medios para protegerse y esterilizar sus alrededores y a ellos mismos, con lo que su inventiva les sugería. Probablemente hayas visto imágenes en la televisión o en Internet de personas que llevaban botellas de agua de 8 litros puestas en la cabeza o mitades de pomelo que se ponían en sus bocas como mascarillas.

Una mujer bastante desafortunada como verán, habitante de Hefei, en la provincia Anhui en el sureste del país, tratando de evitar ser infectada con COVID-19, se roció con tanto alcohol (quede claro que de uso sanitario) como buenamente pudo sobre sus ropas, pensando que la protegería más y mejor que cualquier otra cosa de ese virus letal.

Volviendo a la cocina para atender la comida que había dejado al fuego, el alcohol, que aún no se había evaporado completamente del tejido de su ropa, se encendió súbitamente debido a la proximidad de la llama abierta. Como consecuencia, una explosión deja a la pobre mujer hospitalizada y con graves quemaduras en las manos y  cara.

Probablemente una dura recuperación y sin poder usar más alcohol.

16 El duro de Berlín

T odos sabemos que los políticos dicen algunas cosas bastante idiotas a veces, especialmente intensas cuando se avecinan las elecciones. También tenemos claro que muy a menudo las acciones hablan más que las palabras y que es lo que haces en lugar de lo que dices, lo que importa.

Con eso en mente, juzguemos las acciones de un político local de Alemania. Más específicamente, el político del Partido Verde Stephan Von Dassel, 53 años, alcalde del distrito berlinés de Mitte.

Actuando como el modelo a seguir en una gran crisis que debía ser, hizo lo que cualquier gran líder haría para inspirar a sus seguidores e infundir coraje en un momento de necesidad: Deliberadamente auto infectarse con COVID-19.

OK, debe haber una buena razón, te escucho decir. Te explicaremos su razonamiento con las propias palabras de Herr Dassel:

"Me hice infectar intencionalmente, PARA HACERME GRACIA".

Graciosísimo, ¿no crees? Pero además él continúa:

"Y pensé, bueno, ya sabes, durante tres días estar un poco fuera de lugar, y luego con inmunidad no puedo volver a infectarme, y tampoco puedo infectar a nadie más - pero fue peor de lo que pensaba".

En su defensa diremos que la afirmación de que tenía el deber de asegurarse el estar sano a largo plazo y que por eso quería volverse inmune al virus, fue algo con lo que otros políticos también han incursionado sin éxito durante el transcurso de la pandemia de COVID-19.

Como pueden suponer, este político local no ha ganado ningún concurso de popularidad entre contribuyentes y profesionales de la salud en su Alemania natal.

17                       Como peces en el agua

E n una rueda de prensa celebrada en la Casa Blanca el 20 de marzo de 2020, el presidente Donald Trump ensalzó las virtudes de dos medicamentos utilizados para tratar la malaria: cloroquina e hidroxicloroquina, indicando que la cloroquina en particular podría "cambiar el terreno de juego" en la lucha contra el coronavirus.

El medicamento en cuestión, la cloroquina, no sólo se puede encontrar en los tratamientos contra la malaria, sino también en los medicamentos utilizados para tratar el lupus y en algunos productos de limpieza para tanques de peces.

El ex presentador de “El Aprendiz”, el señor Trump, agregó que la cloroquina había mostrado "resultados iniciales muy, muy alentadores" e incorrectamente, añadió que la Administración de Drogas y Alimentos de los EE. UU. había aprobado dicho medicamento. Concretamente lo declara al decir: "ha sido aprobado ... así que podremos producir ese medicamento disponible con receta ".

Más tarde, los pequeños pulgares inquietos de Trump no pudieron evitarlo, y agregó en Twitter que, si era tomada con una combinación de cierto antibiótico, la cloroquina podría ser "uno de los mayores cambiadores del terreno de juego en la historia de la medicina".

Ya está todo claro. Ahora bien, puede que Trump no sea del todo el único culpable en este caso, ya que el uso potencial de cloroquina ya había sido mencionado en Fox News. También fue tuiteado por el fundador de Spacex, Elon Musk, a sus cerca de 32 millones de seguidores. Fox News incluso siguió la historia online con un artículo que lleva el titular, "Drogas aprobadas por Trump, FDA para pruebas de coronavirus que también se encuentran en acuarios".

Donald Trump tiene 76 millones de seguidores en Twitter, las ruedas de prensa de la Casa Blanca durante la pandemia COVID-19 fueron vistas por un promedio de 8,5 millones de personas cada vez, y Fox News cuenta con cifras de audiencia semanales de más de 4 millones de personas. No es sorprendente que tanta gente creyera esta información errónea de que cambiaría “el terreno del juego”.

Cinco días después de la rueda de prensa inicial, una mujer de Arizona que permanece anónima, se dio cuenta de que su esposo y ella tenían una forma de cloroquina en casa. La mujer mencionaba el incidente diciendo:

"Lo vi puesto en el estante trasero y pensé, oye, ¿no es eso lo que están hablando en la televisión?"

Según los informes, la pareja vertió parte de la sustancia química en un refresco y se la bebieron.

El bote que encontraron en el estante era un químico de limpieza de peceras y acuarios llamado fosfato de cloroquina, que se usa para tratar parásitos acuáticos. Aunque contiene el mismo ingrediente activo que el medicamento utilizado para la malaria, está en una forma diferente que puede ser extremadamente venenosa para los humanos.

Más tarde, explicó que su intención era simplemente protegerse de COVID-19.

“Teníamos miedo de enfermarnos. Trump seguía diciendo que era básicamente una cura", - agregó.

Treinta minutos después de tomar la sustancia, la pareja experimentó reacciones severas que les llevó al servicio de urgencias del hospital. Su esposo tristemente ha sido incapaz de recuperarse del daño que el químico le ha causado.

"Oh, Dios mío, no tomes nada", - le dijo más tarde a la prensa. - "No creas nada de lo que el presidente dice y su gente ... llama a tu médico".

Al menos, les ha llevado a una buena conclusión.

18                         Karma instantáneo

S i crees en el viejo adagio de “Lo que se siembra se recoge”, entonces te gustará el resultado de esta historia de un real covidiota de California. Concretamente nos encontramos con un par de covidiotas en esta ocasión.

Comenzamos mencionando la sensación que la web TikTok, donde Ava Louise publica sus videos, recientemente causó gran controversia y atrajo críticas feroces de todos los sectores por un video titulado en inglés, "Coronavirus Challenge", traducido al español como el “Desafío Coronavirus”. Las imágenes, bastante repugnantes, por cierto, mostraron a Louise lamiendo el asiento del inodoro de un avión en aparente desafío a todo sentido sanitario o común, en un momento en que COVID-19 estaba llegando a su punto álgido en muchos países.

Sin una mente propia, nuestro protagonista, en un verdadero estilo copión y sin ápice de originalidad, publicó su propia versión del Coronavirus Challenge, en el que se le grabó lamiendo la taza de un baño público.

Este hecho del “infuencer” de 21 años, del que no mencionaremos el nombre para evitar cualquier publicidad adicional no deseada que fomente más la estupidez entre los adolescentes, hizo evidente que este joven tenía muerte cerebral mucho antes. Ya había compartido videos de sí mismo lamiendo los envases de helados en la sección de congelados o escupiendo dentro de las botellas de enjuague bucal de las estanterías de los supermercados. Incluso tuvo la audacia de jactarse de ello en un programa de televisión en vivo.

Nuestro covidiota también afirmó haber ganado "mucho dinero" con los acuerdos de patrocinio, y cuando se le preguntó acerca de su vida personal, dijo:

“No hablo con mi familia. Son irrelevantes. Ninguno de ellos tiene seguidores, si obtuvieran seguidores o se hicieran ricos, probablemente hablaría con ellos nuevamente”.

Sin embargo, esta actitud descarada y arrogante contrastó bastante con la imagen publicada cinco días después del clip de la escena del baño. Parecía languidecer en una cama de hospital después de haber dado positivo por COVID-19, claramente mal y sin ser un niñito feliz. Pobrecito, ciertamente tiene problemas.

 Respecto a ti, si vives en el mismo barrio vete a otro supermercado.

19                         Tecnofobia

C on la noticia de un peligroso virus mortal impactando en todo el mundo a principios de 2020, las teorías de conspiración comenzaron a extenderse aún más rápido que el virus en sí.

Un arma biológica desarrollada por el gobierno chino. Un virus artificial liberado accidentalmente de un laboratorio en Wuhan. Un ataque militar estadounidense contra la población china. El resultado de una actividad peculiar entre un hombre y un murciélago en una cueva. Y así cientos de conjeturas.

Todas estas teorías han surgido en cierta medida online, pero la que destaca por encima de todas y está siendo acogida con entusiasmo por un número preocupantemente grande de covidiotas, es la teoría de que la tecnología de telefonía móvil 5G es responsable de la propagación de COVID- 19.

Parece haber dos teorías principales.

La primera es que las redes 5G suprimen el sistema inmunitario y hacen que las personas sean más susceptibles a contraer el virus y sufrir reacciones más graves.

La segunda, es que el virus puede transmitirse de alguna manera a través de la tecnología 5G usando ondas de radio para elegir a sus víctimas, una teoría que se hizo más prominente en los medios por el hecho de que un biólogo ganador del Premio Nobel sugirió que las bacterias podrían generar ondas de radio.

Todas estas teorías suscitaron la creación de grupos activos de Facebook que las respaldaban. Innumerables acciones fueron acontecidas e incontables comentarios en las redes sociales. Celebridades menores también prestaron al respecto su peso al argumento publicando online. Partidarios de la teoría afirmaron también haber visto imágenes de personas "cayendo como moscas" en China debido a las grandes torres-antena 5G que alteron los niveles de oxígeno en sangre de los humanos.

Todo este despliegue publicitario contra 5G culminó el 4 de abril de 2020 con la dramática quema de antenas telefónicas 5G en Birmingham y Liverpool en el Reino Unido.

¡Ojalá no sean un presagio de los disturbios civiles que están por venir!

Es cierto que ha habido mucha oposición a las potentes torres de las antenas de telefonía móvil en el pasado. Se sabe incluso, que existen vínculos con ciertos problemas de salud relacionados, pero llegar a los extremos de destruir un medio de comunicación para miles de personas no es el camino.

Los habitantes de las zonas afectadas debían permanecer aislados en sus hogares y confiaban en Internet para trabajar y mantenerse en contacto con sus seres queridos y a veces enfermos, por lo que estos hechos claramente califican a estos activistas sin sentido como grandes COVIDIOTAS.

20                          El  Covisouvenir

A h…, ¡vacaciones de primavera! Un rito de paso para todos los jóvenes estadounidenses. Un momento para soltarse el cabello, perder la virginidad, vomitar hasta que sientas que se te va a salir el intestino, al tiempo que tratas de no terminar en una cárcel mexicana.

¿Qué mejor manera de celebrar la belleza y la energía de la juventud que dirigirse a las playas bañadas por el sol con tus amigos, lejos de la mirada de padres dominantes, de tareas interminables y del dolor de ser un adolescente? ¿Qué podría evitar que estos futuros líderes de Estados Unidos disfruten de sus vacaciones duramente ganadas?

Pues, NADA aparentemente. Ni siquiera una pandemia que se cobra la vida de decenas de miles de personas en todo el mundo y que los expertos pronostican que pronto devastará a los EE. UU.

De la misma manera que los casos de COVID-19 crecieron exponencialmente en marzo de 2020, y el distanciamiento social se convirtió en la nueva norma, muchos miles de jóvenes con la intención de tener sus vacaciones de primavera, ignoraron el consejo médico y se dirigieron a lugares como Florida, Cancún y Cabo San Lucas.

Nada se interpondría en su camino de pasar un buen rato y de emborracharse, como testificaron algunos covidiotas en Miami con estas palabras:

"Si obtengo la corona, obtengo la corona. Al final del día, no voy a dejar que me detenga la fiesta. He estado esperando, hemos estado esperando las vacaciones de primavera de Miami mucho tiempo. Cerca de dos meses hemos planeado este viaje, dos, tres meses, y estamos aquí pasando un buen rato ".

Como ven, no hablan fluidamente, pero se entiende su mensaje. Con referencia a algunos cierres de lugares públicos, otro agregó:

"Realmente está arruinando mis vacaciones de primavera. ¿Qué hay para hacer aquí aparte de ir a los bares o la playa? Y están cerrando todo. Creo que lo están haciendo desproporcionado. Creo que están haciendo demasiado ".

En otros lugares, los estudiantes de la Universidad de Texas en Austin, que pasaron las vacaciones de primavera en Cabo San Lucas, México, no sólo trajeron a sus familias un sombrero o un par de maracas como recuerdo. De los 211 jóvenes que se fueron de viaje en este grupo, más de 50 dieron positivo para COVID-19, compartiendo su desagradable sorpresa con familiares a su regreso.

Nos encantaría saber qué piensan sus abuelos de sus prioridades.

21                        Parque confinásico

E l 17 de marzo en la ciudad española de Murcia, los habitantes del barrio de Vista Alegre se sorprendieron al ver en sus calles a un Tyrannosaurus rex que, contoneándose, llevaba una bolsa de basura.

Filmado por un residente local desde un balcón, se vio al terópodo de casi dos metros de altura, limitado por sus pequeños antebrazos, luchando con un contenedor de residuos público para tirar su bolsa de basura.

La policía llegó a la escena alertada por los vecinos y, a pesar de que el hombre usaba su propia forma de EPI, se le recordó seriamente que la ciudad estaba bajo un estricto cierre por COVID-19 y que no tenía permiso para estar en el exterior de su vivienda.

El interruptor del toque de queda con traje jurásico fue visto en el video, sin ninguna resistencia, destapando su rostro para revelar su identidad a la policía antes de agachar la cabeza y arrastrarse avergonzado de regreso a casa con la cola entre las piernas.

La policía de Murcia más tarde comentó en su cuenta de Twitter:

      “En estado de alarma se permite el paseo de mascotas acompañadas de una persona, siempre con paseos cortos para hacer sus necesidades. El que tengas complejo de Tyrannosaurus rex no está contemplado.”

22                        Morder la mano que te cuida

L a crisis de COVID-19 le ha dado al mundo algo en lo que pensar durante muchos años y probablemente, proporcionará también a los psicólogos suficientes muestras de diferente comportamiento humano para digerir durante generaciones.

Las personas han reaccionado al virus y a sus consecuencias de una gran variedad de maneras. Hemos visto generosidad, pena, desesperación, esperanza, ansiedad, coraje, humor, desdén, culpa, amor, caridad, soledad, pereza, locura, alegría, … ¡tantas!, y además, en muy diversos grados.

Hemos visto personas que comparten sus talentos serenateando a otros desde sus balcones. Hemos leído historias de parientes perdidos durante años que finalmente se ponen en contacto. Hemos sido testigos de actos de desinterés que han inspirado a un gran número de personas a ser mejores. Incluso, finalmente, hemos saludado al vecino que vivía en el piso de al lado durante años.

Pero una cosa que por desgracia realmente destaca entre todas estas reacciones humanas, quizás por su fealdad, es la ira que hemos visto alrededor del mundo focalizada en quienes nos ayudan.

Claro está que no todas las personas están completamente bien equilibradas, por lo que las reacciones de algunas de ellas en tan largo periodo de confinamiento en sus casas, sin excusarles tampoco, podrían comprenderse de alguna manera.

Sin embargo, la ira que hemos visto por numerosos covidiotas en todo el mundo hacia los trabajadores de la salud nos ha conmocionado.

En el Reino Unido, donde varios trabajadores del NHS (Servicio Nacional de Salud) murieron como resultado de su exposición al virus, se tuvo que aconsejar a las enfermeras y personal sanitario, que no se desplazasen fuera del trabajo vistiendo sus uniformes tras saberse que algunos fueron atacados, escupidos y llamados de forma agresiva "propagadores de enfermedades".

También hubo reportajes sobre los ataques sufridos simplemente para arrebatarles sus credenciales de identificación, y así conseguir los beneficios que algunas empresas les ofrecieron por su ardua labor.

Los asaltantes ladrones de credenciales, eran personas desesperadas por un botín de bebidas, frías o calientes, siempre que fuesen gratis en McDonalds, o tener derecho al 50% de descuento en el pollo PERI-PERI de Nando's al hacerse pasar por personal del NHS. Vergonzoso.

El sentimiento anti-trabajadores de la salud también fue evidente en Colombia, Estados Unidos y particularmente en India, donde algunos sanitarios fueron pateados, escupidos y apedreados, llegando incluso, a ser expulsados de sus hogares por tal motivo.

En un país donde la reencarnación es una creencia religiosa principal y muchas veces tiene más peso que la policía, sólo podemos esperar que estos covidiotas aparezcan en otra vida en la forma que merecen para aprender la lección.

23                         Sí, Primer Ministro

C uando COVID-19 comenzó a extenderse a un ritmo alarmante fuera de China en los primeros días de marzo de 2020, muchos países cerraron sus negocios, los militares se desplegaron por las calles y los viajes, dentro y fuera de las naciones, fueron estrictamente denegados a todos los ciudadanos, con excepción de unos pocos que regresaban a sus hogares.

Sin embargo, el gobierno británico vio las cosas un poco diferentes. Al no gustarle demasiado que otras naciones le dijesen qué hacer, el gabinete siguió el consejo de sus propios científicos principales.

La idea era permitir que el virus se propagara naturalmente entre la población, en un enfoque conocido como la "inmunidad de rebaño".

Esperaban que, "doblegando la curva de infecciones" con una exposición controlada a la enfermedad, Gran Bretaña aliviaría las consecuencias a largo plazo de la pandemia.

El primer ministro británico, Boris Johnson, defensor de ideas tan grandes en el pasado como el Brexit, quizás también pretendiendo cambiar el “terreno de juego”, tomó posturas con respecto al COVID-19 bastante cuestionables.

Tras una visita a un hospital, dijo al público británico que básicamente la situación era la de siempre, que no iba a haber grandes cambios, e incluso se jactó diciendo: "Le di la mano a todos", refiriéndose a los pacientes, algunos de los cuales estaban padeciendo coronavirus.

Además, Boris había perdido nada menos que cinco reuniones consecutivas de emergencia entre finales de enero y febrero para discutir el importante plan de acción ante la crisis de COVID-19. Por ello, fue acusado por la oposición, el Partido Laborista, de estar “perdido en combate”.

A mediados de marzo, basado en un análisis médico sólido esta vez, el gobierno británico ordenó un cambio de sentido en su teoría de inmunidad de rebaño, ordenando a las empresas no esenciales que cerraran sus puertas y que las personas se quedasen en sus casas.

El 27 de marzo, el Sr. Johnson entró en autoaislamiento mostrando síntomas de COVID-19, y es el 5 de abril cuando es ingresado en el hospital tras no haber mejoría. En el momento de escribir este artículo, todavía está en la Unidad Cuidados Intensivos del Hospital St. Thomas de Londres. Le deseamos lo mejor para una recuperación completa y rápida.

En este punto de la crisis, la prometida embarazada del primer ministro ya mostraba también síntomas y Gran Bretaña ya había visto casi cinco mil muertes y cuarenta y ocho mil infectados. Las cifras seguían aumentando vertiginosamente por días.

Claramente, el virus tenía poco respeto por esta actitud de autosuficiencia británica, que han sido pilares de la sociedad desde que Winston Churchill instó a sus compatriotas a luchar contra sus enemigos en las playas, los campos y las calles de esta “tierra verde y agradable”.

24                        ¿Perro otra vez?

L a crisis de COVID-19 y su confinamiento, han hecho que la población piense mucho, incluso con asombroso detenimiento, sobre una gran variedad de cosas que con anterioridad no cuestionaban. Entre ellas está nuestra relación con nuestros compañeros de cuatro patas, surgiendo multitud de ejemplos, aunque no siempre tiernos y amorosos.

Han circulado numerosas historias de todo tipo en los medios, unas más covidióticas que otras, y muchas se han vuelto virales, especialmente las relacionadas con los perros.

Comenzaremos con un hecho nunca antes visto: informes de muchos refugios caninos afirmaban un fuerte incremento en las solicitudes de adopción durante los primeros meses de 2020, llegando incluso algunos de ellos a quedar sin perros. Aunque está confirmado que este fenómeno sucedió, no podemos verificar que el 100% de los informes aparecidos sean reales.

Casualmente, muchos países emplearon medidas estrictas de cierre con muy pocas personas a las que se les permitiese salir de sus hogares. Existían las excepciones de los trabajadores de servicios esenciales, compras indispensables de comida o medicamentos y sacar a los perros a pasear para hacer sus necesidades. No queremos ser mal pensados, pero es muy posible que los refugios de animales estuvieran inundados de personas que buscaban una excusa para salir de casa y estirar las piernas sin sufrir las penalizaciones económicas de los agentes de la autoridad.

Nadie sabe hasta dónde es capaz de llegar la gente por un poco de aire fresco.

Un hombre en Palencia, pequeña ciudad del interior de España, que quería el privilegio de los dueños de perros para él, fue visto por los residentes de su comunidad de vecinos aparentemente arrastrando a un pequeño cachorro por el pavimento tirando de su correa de manera bastante brusca.

Un local, sospechoso de las actividades del hombre y temiendo que el animal sufriera algún tipo de maltrato, notificó los hechos a la policía. Al llegar los agentes, pudieron ver claramente que este covidiota estaba haciendo todo lo posible para engañarles y romper el toque de queda. Las autoridades le hicieron una severa advertencia, lo escoltaron de regreso a su casa y le dijeron que le devolviera inmediatamente el perrito de peluche a su hija.

En esta historia ningún animal ha sufrido daños.

En su extremo opuesto se encuentra un hombre de Chipre que no quería estar fuera de la seguridad de su hogar, ni siquiera para sacar a su perro a pasear. Entonces buscó una alternativa acorde con nuestro tiempo, un dron sería su sustituto para que su perro hiciese el ejercicio que necesitaba y pudiese hacer sus necesidades en la calle. Las imágenes tuvieron mucho éxito, y ya fueron vistas cerca de 4 millones de veces online hasta la fecha.

Hay que reconocer que ha sido realmente original ver a un dron llevando la correa, pero muchas personas nos preguntamos qué tal se arreglaba el dron con la bolsita de popó.

Antonio Muñoz, es otro protagonista de estos comportamientos extraños inspirados por COVID-19, en este caso confinado en México. Ansiaba tanto comerse unas patatas fritas o alguna golosina, que envió a su pequeño chihuahua llamado Chokis, a la tienda local a comprarle un paquete de Cheetos. Las imágenes mostraron a la pequeña cosita de cuatro patas, aparentemente asustada, caminando por la calle con un billete de 20 dólares y una nota metida en su collar que decía:

“Hola señor de la tienda, ¿puede venderle a mi perro un poco de los naranja - no rojo – Cheetos? En su cuello, trae $ 20. Si no cuidas bien a mi perro, él morderá. Del vecino de enfrente”.

Pues, para el asombro de muchos, el método funcionó de maravilla y Chokis fue enviado en numerosas ocasiones más a la tienda. Flaco favor a la dieta de Antonio.

Mientras los perros, que normalmente saltaban de alegría al ver su correa porque significaba ir de paseo, tras el COVID-19 se esconden detrás del sofá pensando “¡Otro paseo no por favor! Estos son duros momentos en los que todos los miembros de la familia se pelean por sacar al perro varias veces al día.

En cuanto a nosotros, hemos enviado a nuestro gato a comprar un paquete de pipas el martes, pero todavía no le hemos vuelto a ver.

25                          Sin vergüenza

L as ignominias relacionada con el  coronavirus comenzaron a aparecer en el momento en el que las personas se vieron obligadas a permanecer en sus hogares y a cambiar sus hábitos diarios en muchas partes del mundo.

Reacciones de enojo hacía personas que no aplaudían a los trabajadores de los servicios esenciales desde sus balcones, personas que fueron insultadas y luego troleadas online si fueron acompañados al supermercado, e incluso objetos que fueron lanzados contra presuntos infractores del toque de queda en algunos vecindarios, fueron reportados por los medios de comunicación.

En los países donde sólo una persona por hogar podía salir al mismo tiempo de casa, gritos como "¿No tienes vergüenza?" y "¡consigue el coronavirus y muere!", además de otros muchos improperios, fueron lanzados como proyectiles desde sus ventanas a los que sí iban acompañados.

El caso más flagrante de injusticia fue sin duda, hacia aquellos padres que paseaban a sus hijos con una problemática de autismo u enfermedad mental. Estos padres llegaron a tener un miedo añadido real cada vez que debían salir por prescripción médica y que, a pesar de tener el permiso legal para caminar como parte de su terapia, resultaba poco menos que misión imposible.

Algunos gobiernos no hicieron mucho para desalentar esta atmósfera de vergüenza y culpa. Autoridades como la de Nueva Zelanda pidió a sus ciudadanos que "se chivasen" de los que rompen el autoaislamiento y de los turistas que burlaran la cuarentena, envalentonándoles además a ser parte de la justicia siendo sus ojos. La idea no es del todo mala, pero ¿acaso no sabe un gobierno la cantidad de covidiotas que tiene cualquier país y los riesgos de algo así? Muchos no saben medir la situación creando una aún más extrema como nosotros mismos experimentamos allí. Situaciones completamente fuera de lugar que hacen pagar a justos por pecadores y que crean una distancia aún más grande entre un “ellos” y un “nosotros”.

En India, tras el comienzo del confinamiento el 25 de marzo de 2020, las cosas fueron todavía un paso más allá. Algunos policías avergonzaron públicamente a aquellos que osaban no respetar el toque de queda inicial de 21 días.

Hay que reconocer que la humillación pública fue muy variada. Se podía ver en las calles a los policías obligando a que los infractores hicieran sentadillas, abdominales, flexiones e incluso gatearan por el asfalto. Uno de ellos tenía "He violado las restricciones del encierro, manténgase alejado de mí", escrito en su frente por un amable policía blandiendo un marcador permanente. A otros se les hizo usar caretas con la forma del microscópico COVID-19 y otros tantos, tenían letreros colgados alrededor de sus cuellos con frases como estas:

"Soy un amigo del coronavirus", "A algunas personas no les importa la seguridad de la sociedad", "No creo en la ley del país" y "No me importa mi familia o sociedad".

A pesar de que nos llame la atención la situación en India, todavía podría ser mucho peor. ¿Dónde? En Filipinas.

Los ciudadanos que infringen la ley deben tener mucho cuidado. El presidente de Filipinas, Rodrigo Duterte, transmitió a la nación este mensaje:

"No dudaré. Mis órdenes son para la policía y el ejército, así como para los funcionarios de la aldea, si hay algún problema, u ocasiones en las que haya violencia y sus vidas estén en peligro, DISPÁRALES A MUERTE. ¿Eso se entiende? Muerto. En lugar de causar problemas, te enterraré ".

Mensaje recibido alto y claro Sr. Duterte.

26                        No nos moverán

C OVID-19 atrapó a decenas de miles de personas trabajando, estudiando o de vacaciones, lejos de su país de origen o de residencia. Muchos se vieron obligados a cambiar sus planes y a volver a sus hogares antes de lo que esperaban. Un considerable porcentaje se encontraron varados en esos países sin saber muy bien cómo regresar.

La gran mayoría de las personas en el extranjero siguió estrictamente las instrucciones de las autoridades locales sin quejarse, incluso aunque eso significaba quedarse en algún tipo de alojamiento provisional desde que entraron en vigencia los confinamientos hasta que pudieran volar de regreso a casa.

Sin embargo, a algunos turistas británicos en la ciudad española de Benidorm, muy famosa por los millones de visitantes cada año, no les gustó que les dijeran qué hacer.

Cuando la policía española les pidió cortésmente a los turistas:  "por favor regresen a sus apartamentos", su solicitud pareció caer en oídos sordos.

"Es sólo una gripe que debes superar, toma una cerveza. ¡Días felices! ¡Chao!", respondía así a los agentes uno de ellos medio desnudo y borracho mientras otros turistas empujaban carritos de la compra llenos de alcohol por la calle.

Otro también abrió la boca para decir: "¡Vamos a volar a casa pronto!", como si eso le diera el derecho de seguir bebiendo tanto como fuese posible en público hasta ese día.

Sin embargo, las imágenes más vergonzosas las ofrecieron sin duda, un grupo de estos turistas que rondaban los 50 años de edad, en su mayoría borrachos y algunos sin camisa, que se negaron a regresar a sus alojamientos y empezaron a cantar a los policías, que estaban tratando de mantener el orden, "Todos tenemos el virus, todos tenemos el virus, la la la la ... la la la la ".

Aunque todos conocemos el ejemplar refinamiento británico, hay un porcentaje de compatriotas no tan exquisitos en su comportamiento cuando hay alcohol y les ha dado un poco de sol en la cabeza. Estos hijos de la Gran Bretaña, fueron desafiando a las autoridades en muchos enclaves turísticos de las costas españolas.

En las Islas Canarias, por ejemplo, concretamente en la maravillosa isla de Tenerife, una mujer fue vista haciendo volteretas en la piscina del complejo turístico donde pasaba sus vacaciones, según ella, en protesta contra el cierre de las áreas públicas en su hotel. Tras desobedecer en numerosas ocasiones a las peticiones de los agentes de policía, no les dejó otra opción que saltar al agua y sacarle contra su voluntad mientras ella chapoteaba como un manatí demente.

¿Qué clase de persona irresponsable haría este tipo de cosas, mostrando un evidente desprecio por las autoridades y la seguridad de los demás? Bueno, resulta que la mujer en cuestión era Joanne Rust, una candidata del partido Laborista, uno de los principales partidos políticos en el Reino Unido y que, además, se presentó en las últimas elecciones generales.

27                          Siguiendo al líder

Y a hemos visto cómo algunos líderes mundiales se auto-promocionaron exitosamente como covidiotas de bandera, así que echemos un vistazo a lo que otros lograron a medida que COVID-19 progresaba.

El político sudamericano favorito con el chándal más colorido de todos (lo creas o no, hay más mandatarios con chándal en apariciones públicas), Nicolás Maduro, volvió a los titulares el 22 de marzo de 2020 cuando sintió la imperiosa necesidad de compartir el mensaje del controvertido científico venezolano Sirio Quintero.

El presidente de Venezuela tuiteó comentarios atribuidos a Quintero refiriéndose al virus como un arma de "bio-terrorismo". Maduro cita a su científico de confianza en su cuenta de Twitter y agrega que el coronavirus es:

“la expresión de la más alta capacidad científica y tecnológica alcanzada por los núcleos de poder imperial en su prontuario bioterrorista con la liga de fábricas de armas bacteriológicas bajo la fachada de laboratorios”.

Además, creemos que “madurando” la idea, añadió que el virus fue diseñado para “atacar específicamente órganos humanos de razas chinas y etnias latinoamericanas”.

El tuit de Maduro continúa con las sabias palabras del Sr. Quintero:

"Bebe cinco vasos al día durante doce semanas, una poción de hierba de limón, jugo de limón maduro y miel".

Suena como el mejor consejo para mí. Enviaré a Chokis a la tienda con una lista de los ingredientes.

En otras partes de América Latina, encontramos otros consejos igual de eficaces. "Vamos a seguir viviendo la vida como siempre", insistió públicamente el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador.

"Yo les voy a decir cuándo no salgan, pero si pueden hacerlo y tienen la posibilidad económica, sigan llevando a la familia a comer a las fondas, a los restaurantes, porque eso es fortalecer la economía familiar y popular” También apoyó "abrazar y besar" a la familia todo lo que puedan en un momento de crisis.                                                       

El consejo de Obrador a su gente contrasta fuertemente con los países que lograron controlar COVID-19 en una etapa temprana. Recordemos por ejemplo que las autoridades surcoreanas impusieron medidas estrictas desde el principio e incluso recomendaron que los miembros individuales de la familia usen máscaras faciales dentro de casa e intenten estar en habitaciones separadas del resto de los componentes de la unidad familiar, incluso si son asintomáticos.

La historia dirá cuál fue el mejor enfoque.

Y finalmente, ¿qué haría cualquier monarca venerado para mostrar solidaridad con sus súbditos leales? ¿Ponerse una mascarilla y visitar hospitales para apoyar al personal médico y traer esperanza a los enfermos, como el Rey Filipe VI de España? ¿Transmitir un discurso especial a la nación por sólo cuarta vez en la historia ofreciendo palabras de coraje y solidaridad, como lo hizo la Reina Isabel II el 5 de abril de 2020? ¿U ocupar todo un hotel de lujo en la ciudad turística alpina de Garmisch-Partenkirchen de Alemania, con sus sirvientes y 20 concubinas? Bueno, eso es exactamente es lo que hizo el Rey Maha Vajiralongkorn de Tailandia, también conocido como Rama X.

El autoaislamiento puede ser realmente difícil para algunas personas, lo sabemos, aunque no será tan difícil como la reacción violenta que tendrá que afrontar Rama X cuando regrese a Tailandia, donde el movimiento "¿Por qué necesitamos un rey?" se está extendiendo rápidamente con ahora cerca de 2 millones de seguidores.

28                         Falta personal

Y  … ¿cómo te sentirías si tus acciones obligaran a una de las competiciones deportivas más importantes del mundo a un cierre prematuro? ¿Y si además esto llevase al resto del mundo deportivo a tener que hacer lo mismo? Nos imaginamos que con bastante sentimiento de culpa y mucho arrepentimiento.

 Afortunadamente, así es como se sintió Rudy Gobert del equipo estadounidense de baloncesto “Utah Jazz” después de que sus acciones le dejaran con algunas explicaciones por dar.

El 9 de marzo de 2020, la estrella francesa de baloncesto fue filmada, al final de una rueda de prensa, tocando en broma los micrófonos y el equipo de grabación frente a él en aparente burla de cómo se podía transmitir el virus mortal.

Dos días después, dio positivo por COVID-19, siendo el primer jugador de la NBA en hacerlo.

La competición de baloncesto más famosa del mundo se detenía seguidamente y Rudy tuvo que enfrentarse a la ira del público y de otros jugadores de baloncesto por igual, acusándole de insensibilidad en un momento en que miles de personas morían cada día.

Un arrepentido Gobert publicó la siguiente declaración:

“Lo primero y más importante es que me gustaría disculparme públicamente con las personas que pude haber puesto en peligro. En ese momento, no tenía idea de que estaba infectado. Fui descuidado y no tengo excusa. Espero que mi historia sirva como advertencia y haga que todos se tomen esto en serio. Haré todo lo que pueda para apoyar el uso de mi experiencia como forma de educar a otros y prevenir la propagación de este virus. Estoy bajo muy buenos cuidados y me recuperaré por completo ".

En un intento por limpiar su imagen empañada, Gobert prometió donar 500,000$ a los refuerzos de ayuda relacionados con el coronavirus; 200,000$ a los empleados a tiempo parcial del estadio Jazz Arena afectados por la pérdida de partidos; 100,000$ para ayudar a las familias afectadas por la pandemia de COVID-19 en Utah y Oklahoma; y 100.000 € a su Francia natal.

29                        Ministro de no defensa

Q uizás deberíamos disculparnos por incluir tantas historias de políticos, pero ¿qué podemos hacer nosotros si ellos parece que simplemente no pueden evitarlo? Es tener que hablar en público y soltar alguna covidiotez.

El siguiente en nuestro “salón de la fama”, es el ministro de salud de Nueva Zelanda, el señor David Clark.

Nueva Zelanda entró en un estricto cierre de fronteras el 25 de marzo de 2020, y aparte de unos pocos surfistas y un grupo de saltadores de puentes, la gente acató (más o menos) las reglas durante el período inicial de cuatro semanas. Mientras, el país permaneció relativamente indemne en comparación con gran parte del resto del mundo.

El gobierno kiwi hizo grandes esfuerzos para enfatizar la importancia de quedarse en casa y sólo salir para lo esencial y hacer algo de ejercicio en su "burbuja familiar" y siempre en su área local inmediata.

Vale, las reglas deberían aplicarse a todos, incluidos los jóvenes surfistas que pueden sentir que no están haciendo ningún daño al coger algunas olas, lo sabemos. Sin embargo, algunas personas en particular deberían dar un gran ejemplo al resto de la población.

David Clark ya había infringido las reglas de confinamiento que incluían, de forma muy destacada, no participar en actividades que pudiesen causar lesiones y, como consecuencia, colocar una carga adicional a los hospitales en momentos de una pandemia global, cuando el 2 de abril condujo 2 km para empezar una ruta en bicicleta de montaña. Curiosamente, él mismo fue parte responsable de las medidas tomadas por su país en sus funciones como ministro, nada menos, que de salud.

Ahora bien, se podría haber salido con la suya fácilmente si su camioneta no hubiera estado estacionada completamente sola en un aparcamiento y, créanme que es verdad, si no hubiera tenido una llamativa fotografía de la campaña electoral de un metro y medio con su rostro sonriente estampado en el costado.

Con un firme tirón de orejas por la primera ministra Jacinda Ardern tras este vergonzoso incidente, ¿qué hace el señor Clark cuatro días después? Conduce, con toda su familia en el coche, 20 km hasta la playa, apropiadamente llamada, “Doctor´s Point” en OTRA violación de las reglas.

Una enojada señora Ardern inmediatamente se puso en contacto con nuestro covidiota, despojándole de su papel de ministro de Finanzas Asociado y degradándole al pie de la clasificación del Gabinete.

Respecto al ministerio de salud, en un comunicado a la prensa, Ardern declaró:

“En condiciones normales, despediría al ministro de salud. Lo que hizo estuvo mal, y no hay excusas” ... “Pero en este momento, mi prioridad es nuestra lucha colectiva contra COVID-19. No podemos permitirnos una interrupción masiva en el sector de la salud ni en nuestra reacción. Por esa razón, y sólo por esa razón, el Dr. Clark mantendrá su papel " … “Pero él tiene que pagar un precio. Él rompió las reglas ".

Clark, de quien se espera que pierda su papel como Ministro de Salud cuando la crisis de COVID-19 llegue a su fin, comentó curiosamente a la prensa cómo se sentía, y para ser completamente fieles a la verdad, usaremos sus propias palabras:

"Como un completo gilipollas, para ser honesto".

30                        Dinero sucio

D esde que se descubrió que las cepas de COVID-19 podían sobrevivir en varias superficies más allá de unas horas, los gobiernos y el público en general, se embarcaron en un frenesí de limpieza sin precedentes. ¡Nunca las casas habían estado más limpias!

Todos vimos las imágenes de ejércitos de trabajadores con ropa protectora parecida a la del espacio, que rociaban los lugares públicos con líquidos desinfectantes, inspirando a más personas, más que nunca, a quedarse en casa y mirar películas de virus y del fin del mundo en Netflix desde la seguridad de su propio sofá.

Tras darse a conocer que el virus podía permanecer activo, concretamente en el papel, hasta cinco días, algunos gobiernos volvieron su atención hacia la desinfección del tan preciado papel moneda. Los gobiernos chino, surcoreano y húngaro, sacaron grandes cantidades de billetes bancarios de la circulación, los pusieron en cuarentena por un periodo de dos semanas y luego los procesaron para eliminar cualquier rastro del virus.

En Georgia, donde dicho esquema no se había implementado, un mercado en la ciudad portuaria de Poti en el Mar Negro, hizo que los compradores entregaran a la entrada sus billetes de banco para plancharlos, como si de camisas se tratase, esperando que las altas temperaturas de la plancha eliminaran toda posibilidad de contagio. Las monedas tampoco se libraron, fueron lavadas con una solución esterilizante especial para la ocasión.

Mientras tanto, en Rusia, una mujer, que aprendió sobre el potencial infeccioso del efectivo, decidió intentar usar el método de esterilización por calor ella misma ya que tenía un precioso microondas. Claramente, esta mujer empezó a colocar varios fajos de rublos en el pequeño electrodoméstico, sin reparar en el hecho de que la mayoría de los billetes en la actualidad tiene un hilo de seguridad de metal.

Como ya puedes suponer, no consiguió desinfectar su dinero, pero sí consiguió su propio mini cuatro de julio en su cocina y montones de billetes humeantes sin valor.

Se sabe que el total que destruyó fue de 65.000 rublos, alrededor de 850 dólares estadounidenses, un poco menos de 800 euros. Bueno, ¡es más o menos lo que en estos días cuesta comprar un rollo de papel higiénico de buena calidad y un bote de desinfectante!

31                        Abrazos gratis

L a relación entre el gobierno español y los políticos catalanes que apoyan la independencia en la región autónoma nororiental de Cataluña, se ha vuelto cada vez más tensa en los últimos años.

Los partidos radicales independentistas catalanes, a pesar de que nunca ha habido una mayoría de población independentista en la propia Cataluña, han seguido tratando de dividir a España y a sus ciudadanos y de fomentar una atmósfera de resentimiento y odio hacia el gobierno central español y hacia el resto de los españoles no catalanes.

En un momento en el que la solidaridad era tan necesaria, un momento para dejar a un lado lo que cada parte ha hecho mal (que ambas tienen lo suyo) y curar las heridas creadas para trabajar juntos contra un enemigo común, un político catalán local alentó exactamente a lo contrario.

Usando la cuenta de Twitter para compartir sus sentimientos, Joan Coma, del partido independentista CUP, dirigió su ira hacia el ejército español, que se estaba dirigiendo a desinfectar las áreas públicas de la región de Cataluña, incluido el aeropuerto de Barcelona y varias residencias de ancianos. Él escribió:

“Si vemos al ejército, les abrazaremos con fuerza, tosiendo en sus caras. Tal vez de esa manera se irán de aquí y no volverán”.

Así alentó a cualquiera lo suficientemente estúpido como para seguirle online.

El señor Coma había salido previamente con otras perlas de sabiduría al referirse a la independencia catalana, como:

 "Si quieres hacer una tortilla necesitas romper algunos huevos". Y, "Entendemos la desobediencia como una herramienta para forzar el cambio al autogobierno que también mejorará la democracia en todo el país".

COVID-19 causó estragos en la economía mundial y particularmente en la española. Cataluña, y especialmente la provincia de Barcelona, fueron muy afectadas con una de las mayores cifras de contagios y muertos, teniendo que depender en gran medida de la ayuda financiera proporcionada por el gobierno central a las comunidades autónomas en el país. ¿Cómo afrontaría una Cataluña independiente una depresión económica a tan gran escala como la derivada del COVID-19?, especialmente si no formaran parte de la Unión Europea, como sería el caso si la secesión se lograra sin un proceso legal adecuado que involucre a España.

El pueblo catalán es educado, inventivo y trabajador, con mucho que ofrecer al mundo. Sin embargo, covidiotas que quieren hacer las noticias como Joan Coma y un pequeño puñado de políticos con la intención de dejar su propio legado, es lo que amenaza con hacer más daño a largo plazo a este hermoso rincón del mundo.

32                      Amor en tiempos de Coronavirus

N uestros próximos protagonistas dejaron que algo más que su cabeza tomara decisiones por ellos. Por una infidelidad llevaron a todo un pueblo en Argentina a ser puesto en cuarentena.

A mediados de marzo de 2020, los 2.500 residentes de Selva, pueblo del norte argentino, se encontraron confinados en sus casas, y las tiendas, restaurantes y demás negocios se vieron obligados a cerrar.

El hombre de la pareja en cuestión, un residente de Selva de 27 años, había vuelto a ponerse en contacto con un antiguo amor que todavía recordaba. Como respuesta, la mujer le invitó a encontrarse con ella en la ciudad de Córdoba, 400 km al sur.

Nuestro Casanova no se lo pensó dos veces, y salió hacia Córdoba para encontrarse con ella a la velocidad de la luz.

Ella, haciendo ejercicio de sinceridad, le comenta que acababa de regresar de España con síntomas de COVID-19. ¿Qué crees que hizo el amante? Pues ponerse manos a la obra. Obviamente, la tos seca no fue algo que le quitase las ganas.

Al regresar a su ciudad natal, sus amigos organizaron una fiesta. No está claro si se llevó a cabo en honor a sus hazañas en el sur, pero independientemente de cualquiera que fuese la razón de la fiesta, él comenzó a jactarse de su encuentro con su antigua novia. También dejó caer entre risas que ella padecía síntomas de Coronavirus.

¿Qué tipo de inconsciente puede estar contando esto a personas queridas al mismo tiempo que les está dando un boleto de lotería para morir? Sus amigos, obviamente, se sorprendieron al enterarse, y siendo más inteligentes que nuestro protagonista, lo denunciaron rápidamente a las autoridades.

Sólo un par de días después el gobernador de Selva, Gerardo Zamora, había aislado la ciudad del resto del país, sin permitir que nadie entrara ni saliera.

La mujer fue localizada y aislada en Córdoba junto con su esposo. Sinceramente, creo que a todos nos gustaría saber, qué hará cuando termine la cuarentena el marido de la cordobesa.

33                       ¡No puedes pasar!

L os aislamientos ante el COVID-19 tomaron diversas formas dependiendo del país de cada continente. Algunos gobiernos confinaron a sus ciudadanos a un aislamiento casi completo, mientras que otros permitieron que algunas personas pudieran salir y hacer ejercicio en "su propia burbuja" que, en gran medida, estaba muy abierta a la interpretación.

Vimos en algunos países que aún permitían cierto grado de libertad de movimiento, sobre todo al comienzo de la crisis. La mayoría eran urbanitas que generalmente se dirigían al campo para escapar de áreas densamente pobladas, con supuestamente un riesgo más alto de contagio. Otra parte de esos urbanitas se dirigieron también a sus residencias de veraneo en zonas de costa principalmente.

En el Reino Unido, los más bellos parajes, playas y pequeños pueblos vivieron una afluencia de turistas y autocaravanas, cuyo alcance nunca antes se había visto. Algunas áreas fueron visitadas hasta por un 80% más de personas de lo habitual.

Los EE. UU. por ejemplo, vieron muchos Parques Nacionales inundados de vehículos recreativos y personas buscando aire fresco, en lugar de respirar los gérmenes que abundaban en sus propios apartamentos de los pueblos y ciudades.

Ahora bien, huir a zonas remotas repletas de otros “visitantes” de todo el país, con pequeñas instalaciones médicas, pocas tiendas de alimentación y algunos extraños lugareños, realmente no parece una idea tan brillante. Tienes más probabilidades de te pase algo peor con una horca o un arma de fuego que con COVID-19.

Además, por la falta de recursos en el campo, el resentimiento hacia los forasteros fue creciendo. Los turistas atrapados en el extranjero que luchaban por llegar a casa también comenzaron a ser repudiados. La situación en muchos países empezó a ser muy complicada para los foráneos. Si esto fuera en otra época, los nativos de algunas zonas estarían haciendo un círculo con sus carros, armados hasta los dientes, esperando su momento de película western.

Se veían en muchos lugares letreros que decían de forma tajante “¡Fuera de aquí!”. Algunas carreteras de acceso a poblaciones se bloquearon con losas de hormigón e incluso con estiércol de las comunidades agrícolas que buscaban mantener sus aldeas libres del virus y de gente.

Quizás aún más preocupante a nivel global por el trasfondo humano, sea la petición que muchos gobiernos hicieron a los turistas y viajeros. Con empatía cero, como si esas personas lejos de sus casas hubieran conspirado contra su país para infectarles, les “aconsejan” que se vayan a sus naciones de origen y comunican que sólo se preocuparán por sus propios ciudadanos si COVID-19 se sale de control. Todo lo cual ha fomentado los sentimientos de nacionalismo, racismo y prejuicio en todo el mundo. En Nueva Zelanda, por ejemplo, que se publicitan como uno de los que mejor han llevado esta situación en el planeta, inicialmente si eras kiwi no tenías que hacer la cuarentena al entrar en sus fronteras, independientemente del país del que regresaran, como si su nacionalidad les protegiera de toda infección o transmisión.

Entonces, ¿qué depara el futuro en tiempos post COVID-19? Hemos escuchado a muchos afirmar que su período de autoaislamiento o reclusión les hará mejores personas. Sinceramente lo esperamos. Esperamos que la gente salga al otro lado de esta crisis mostrando la misma solidaridad que han hecho en estos tiempos oscuros, embelleciendo los días de actos como poner arcoíris y corazones pintados en las ventanas o con sus aplausos. Pero también queremos recordar que, para que verdaderamente seamos mejores personas, debemos llegar al fondo de nosotros mismos y cambiar cosas más trascendentales. Si estas demostraciones externas de solidaridad pueden convertirse en acciones significativas y constantes en el futuro y que no sólo se utilicen para demostrar cuán solidario soy en mi perfil de Instagram o Facebook, entonces de verdad habremos salido reforzados como seres humanos de esta crisis COVID-19.

34                         Haciendo La Pascua

N uestra historia final desde España nos lleva al pequeño pueblo andaluz de Villamartín, en la provincia de Cádiz, el Domingo de Ramos de la Semana Santa de 2020.

Aunque salir de casa y las reuniones en público fueron prohibidas, el 5 de abril había ya 10.300 personas multadas y 100 detenidas por la policía. Entre ellos, se encontraban tres personas responsables de la recreación de “La Procesión de la Borriquita”, un importante paso de Pascua celebrado en toda España, uno de los más famosos.

Su parodia de la procesión popular se volvió viral en internet. Fue completa, con su mantilla, su hoja de palmera, flores, un rosario y montando lo que parecía ser un burro de peluche. La sátira realizada por un hombre y una mujer (acompañados por un cámara grabando), era casi perfecta. Nuestros covidiotas representaron el misterio de la entrada de Jesús en Jerusalén sonando al fondo la música típica de trompeta que es común en esta época del año. El único problema fue que la policía, de aguafiestas, no fue demasiado amable con estos procesionistas ilegales y rompió el desfile improvisado para decepción de los vecinos que habían acudido a sus puertas, ventanas y balcones para disfrutar del entretenimiento sagrado.

35                         TRUMPeando

P or dónde comenzar… ¿Qué puede hacer este hombre que no sorprenda a la gente en estos días? Para no arriesgarnos a una costosa demanda por difamación, probablemente sea mejor que te dejemos algunas de las citas del Sr. Trump sobre COVID-19 cronológicamente y podrás juzgar por ti mismo su manera de manejar la situación.

“Lo tenemos totalmente bajo control. Es una persona que viene de China, y lo tenemos bajo control. Va a estar bien ".

22 de enero

“Creemos que lo tenemos muy bien bajo control. En este momento tenemos muy pocos problemas en este país; cinco, y todas esas personas se están recuperando con éxito. Pero estamos trabajando muy de cerca de China y otros países, y creemos que va a tener un final muy bueno para nosotros ... eso se lo puedo asegurar ".

30 de enero

"Parece que en abril, ya sabes, en teoría, cuando se calienta un poco, desaparece milagrosamente".

10 de febrero

“El coronavirus está muy controlado en los Estados Unidos. … ¡La Bolsa comienza a verse muy bien para mí! ".

24 de febrero

"Y de nuevo, cuando tienes 15 personas, y las 15 dentro de un par de días se reducirán a casi cero, ese es un trabajo bastante bueno que hemos hecho".

26 de febrero

 "Va a desaparecer. Un día, como un milagro, desaparecerá".

28 de febrero

"Algunas personas tendrán esto a un nivel muy ligero y ni siquiera irán a un médico ni hospital y mejorarán. Hay mucha gente así”.

04 de marzo

"No, no estoy preocupado en absoluto. No, hemos hecho un gran trabajo con eso ".

07 de marzo

“Estamos preparados y estamos haciendo un gran trabajo con eso. Además, desaparecerá. Solo permanece calmado. Se irá".

10 de marzo

La OMS declara la pandemia de COVID-19

11 de marzo

"Estamos utilizando todo el poder del gobierno federal para vencer al virus, y eso es lo que hemos estado haciendo".

14 de marzo

“Este es un virus muy contagioso. Es increíble. Pero es algo sobre lo que tenemos un control tremendo ".

15 de marzo

"Sentí que era una pandemia mucho antes de que se llamara pandemia".

17 de marzo

"Siempre traté el virus chino muy en serio y he hecho un muy buen trabajo desde el principio, incluida mi decisión muy temprana de cerrar las fronteras a China, en contra de los deseos de casi todos".

18 de marzo

"Se observan los accidentes automovilísticos que son mucho mayores que los números de los que estamos hablando. Eso no significa que les vamos a decir a todos que no conduzcan más automóviles. Así que tenemos que hacer cosas para abrir nuestro país ".

23 de marzo

“Estados Unidos volverá a estar, y pronto, abierto a los negocios, muy pronto, mucho antes de los tres o cuatro meses que alguien sugirió. ... No podemos permitir que la cura sea peor que el problema mismo ".

23 de marzo

"Me encantaría tener el país abierto y con muchas ganas de ir en Semana Santa".

24 de marzo

"GANAREMOS ESTA GUERRA. ¡Cuando logremos esta victoria, resurgiremos más fuertes y más unidos que nunca!”.

28 de marzo

"Nada sería peor que declarar victoria antes de que se gane la victoria".

29 de marzo

Este conjunto de historias sobre covidiotas fue improvisada a principios de abril de 2020. Quién sabe qué más habrá dicho Donald Trump hasta que la crisis finalmente esté bajo control o hasta el día en el que tú tienes este libro en tus manos.

Una cosa segura es que, desde el punto de vista periodístico, Trump nunca deja de satisfacer a aquellos que buscan escribir columnas y columnas. Sin embargo, su ineptitud y su incapacidad para golpear mientras el hierro aún estaba caliente, cuando hubo un consejo médico claro, puede dejar su huella indeleble en la sociedad estadounidense durante muchos años.

36                        No lo intentes en casa

Y así llegamos a nuestro resumen final de algunos de los remedios caseros que se han probado para mantener a raya el COVID-19 y algunos bulos que han corrido por las redes.

Los kits para la prueba del coronavirus son un producto muy preciado para la mayoría de los gobiernos. Si además añadimos el hecho de que muchos de los conseguidos han resultado poco fiables o empaquetados en cajas con cadáveres en descomposición de ratas e insectos muertos haciéndoles inutilizables, muchas personas terminaron probando una técnica de autodiagnóstico que estaba siendo promocionada en internet.

Aparentemente, si pudieras contener la respiración durante más de 10 segundos sin la necesidad de toser o sentir molestias, estarías libre de enfermedades. La OMS desestimó rápidamente esta técnica, ya que se informó de efectos secundarios como mareos y desmayos de personas intentando aguantar la respiración el mayor tiempo posible.

Otras personas recurrieron al consumo excesivo de alcohol para tratar de esterilizar sus entrañas. Si funciona para limpiar las manos, por qué no va a funcionar con lo demás. Si consigues sudar un poco ese exceso ¿qué te puede perjudicar?, ¿por qué no iba a convertirte en un humano súper inmune?

Las ventas de bebidas alcohólicas en los supermercados aumentaron en un 80% aproximadamente en algunos lugares, aunque no está claro si esto fue fruto del rumor o si era un hecho necesario para pasar el encierro bajo el mismo techo con toda la familia.

 Mientras tanto en Turquía, el alcohol isopropílico, se promovió como un medio para matar los virus, pero mediante un uso tópico claro está. No sabemos lo que habrá pasado en la interpretación de este consejo para que desafortunadamente, 20 personas perdieran la vida por beberlo directamente.

Mencionemos también otros incidentes causados por el COVID-19 de forma indirecta. Debido a que algunas personas evitaron usar lentes de contacto ante la posibilidad, como mencionaban los científicos, de contagiarte cuando las ponías en los ojos, aumentaron los accidentes. Si bien este consejo no fue del todo malo, ya que sabemos que debemos evitar tocarnos cualquier lugar de la cara, especialmente las mucosas, ha provocado un aumento dramático de los accidentes domésticos tras la peligrosa combinación de personas con visión nublada y el aumento en casa del uso de los accesorios de la cocina.

Beber mucha agua tibia, hacer gárgaras con una solución salina, e inhalar vahos, también se mencionaron mucho en Internet.

Como tratamientos para la sinusitis y el resfriado común pueden ser efectivos, sin embargo, no evitarán ni tratarán el COVID-19. Es más, los vahos pueden favorecer la expansión del virus haciéndole llegar a todas las partes de nuestros pulmones.

Otra teoría a la que los estudios de la comunidad científica le dieron peso fue que, en los países más cálidos y húmedos, el Coronavirus no se propagó tan rápidamente o no tuvo síntomas tan graves. Esta idea provocó una ola de personas que tomaban baños calientes, usaban múltiples capas de ropa térmica y abrigos enormes y que, incluso, intentaban aumentar su temperatura corporal con secadores de cabello en su casa o con secadores de manos en los baños públicos de sus trabajos - algo bastante difícil de hacer con un Dyson Airblade, te puedo decir.

Mientras escribimos este libro, la mayor parte del mundo todavía está confinado en sus hogares por primera vez en la historia, y tal vez hoy, mientras lo lees, todavía tú lo estés por COVID-19, o quién sabe si COVID-20 o COVID-32.

Así que recuerda que lo primero debe ser tu salud, pero si te ves envuelto en papel de burbujas, respirando a través de un snorkel con un filtro de café o inyectándote por vía intravenosa una combinación de jengibre, cúrcuma y kombucha, plantéate si eres o no un covidiota más.

Apéndice

Sources of photographs and images:

1 - Image by Clker-Free-Vector- Images from Pixabay.

2 - Image by OpenClipart-Vectors from Pixabay .

3 - Image by Beverly Buckley from Pixabay.

4 - Image by Iberia Airlines flight crew, realeased by Fiscalía, Ecuador. 19/03/2020

5 - Image by OpenCliptart-Vectors from Pixabay.

6 - Image by stopic from Pixabay

7 - Image by Alexas Fotos from Pixabay.

8 - Image by S B from Pixabay

9 - Image by Jahir Martinez on Unsplash

10 - Image by OpenClipart-Vectors from Pixabay

11 - Image by John Cameron on Unsplash.

12 - Image by Richard Tao on Unsplash

13 - Image by Oskar Kadaksoo on Unsplash.

14 - Image by Clker-Free-Vector-Images from Pixabay.

15 - Image by Magnascan from Pixabay.

16 - Image by OpenClipart-Vectors from Pixabay.

17 - Image by Gerd Altmann from Pixabay

18 - Author´s own image.

19 - Image by Jack Sloop on Unsplash.

20 - Image by Laura Fuhrman on Unsplash.

21 - Photo by José Luis Photographer from Pexels,

22 - Image by OpenClipart-Vectors from Pixabay.

23- Image by Clker-Free-Vector Images from Pixabay.

24 - Image by Gordon Johnson from Pixabay.

25 - Image by Gerd Altmann from Pixabay.

26 - Image by Pixaline from Pixabay.

27 - Image by Steve Watts from Pixabay.

28 - Image by OpenClipart-Vectors from Pixabay.

29 - Image by Alice Hartrick on Unsplash.

30 - Author´s own image.

31 - Image by Alexas Fotos from Pixabay.

32 - Image by (微博/微信) 愚木混株 Instagram cdd20 from Pixabay

33 - Image by Thanks for your Like • donations welcome from Pixabay.

34 - Image by Vidar Nordli-Mathisen on Unsplash.

35 - Image by BarBus from Pixabay.

36 - Image by Ferdinand Studio from Pexels.

Front cover - Edited image by Cottombro from Pexels

Back cover - Image by Syaibatul Hamdi from Pixabay.